

La foto de la semana



**Por la salud y la seguridad en el trabajo.** La Unión Comarcal Sur y CCOO de Madrid se concentraron, junto a UGT, frente al Ayuntamiento de Getafe para mostrar su repulsa ante el accidente laboral que tuvo lugar el pasado domingo y que se cobró la vida de una trabajadora de la empresa LYMA. Como denunció el sindicato, LYMA fue sancionada el pasado mes de diciembre por la Inspección de Trabajo por “vulneración de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales”.

## CCOO denunciará ante la Fiscalía las irregularidades en el Gregorio Marañón



**CCOO va a denunciar ante el Ministerio Fiscal para que lo traslade a Anticorrupción, “cuanto antes”, el caso de las prácticas irregulares conocidas en el laboratorio del servicio de Anatomía Patológica del hospital Gregorio Marañón.**

Así lo ha anunciado el sindicato ante la actuación de la Consejería de Sanidad, que hasta que el caso no ha saltado a los medios, a raíz de la denuncia del doctor Martínez Montero, “no ha hecho nada”, como ha denunciado la secretaria general de la Federación de Sanidad de CCOO de Madrid, Rosa Cuadrado, para quien la comisión de investigación que se ha nombrado “no guarda garantías para llegar al fondo del asunto”.

Prueba de ello es que la investigación la va a dirigir el

doctor Junco, que “no hizo nada” cuando tuvo conocimiento de los hechos a través de CCOO, que los denunció en cuanto supo de los mismos en el mes de octubre.

El sindicato critica también la inseguridad que se está creando entre los trabajadores y trabajadoras del centro, a quienes se está impidiendo declarar acompañados por sus representantes sindicales. Hay que decir que cuando el sindicato expuso los hechos al consejo, en sendas ocasiones, no

hubo respuesta alguna por parte de este y que hasta 27 profesionales apoyan la denuncia sobre las presuntas irregularidades.

“Se nos ha acabado la paciencia”, ha manifestado el secretario general de CCOO de Madrid, Jaime Cedrún, añadiendo que el Gobierno regional no ha cumplido con sus responsabilidades en un nuevo “escándalo” en la sanidad madrileña, cuando existían “indicios claros” para abrir una investigación “seria e independiente”.

Editorial

## Un derecho para todos

La energía es un bien común esencial, indispensable en todas las actividades cotidianas, que en el caso de la que se consume en las viviendas: electricidad y gas fundamentalmente permiten a cada persona tener una vida digna. Por eso, la imposibilidad de hacer frente al pago de estos suministros es lo que se denomina pobreza energética, que mata física y socialmente provocando la exclusión social.

Estas situaciones, que se han visto agravadas por los efectos de la crisis, afectan en nuestro país a más de cuatro millones de personas, por lo que desde CCOO exigimos al Gobierno que garantice el acceso de toda la población a un suministro básico de electricidad y gas. Además de poner fin a los cortes de suministro por impago en el caso de falta de recursos, involucrando a las empresas suministradoras en estas acciones.

En el caso de nuestro país la culpa la tienen, por un lado, el aumento disparado de los precios de la energía, sobre todo de la electricidad, que ha subido el 60% desde 2007 y por otro, la bajada de ingresos de pensionistas y trabajadores y trabajadoras causada por las antisociales políticas del Gobierno, bajada que ha sido del 8,5% de media en dicho período.

Esta subida de tarifas sólo ha beneficiado a las grandes empresas energéticas y produce un empobrecimiento generalizado de la población, al tener que destinar una parte creciente de sus ingresos a pagar estos suministros.

Conscientes de la gravedad de estas situaciones, CCOO exige al Gobierno de España que tome las medidas necesarias para hacer frente de manera eficaz a esta pobreza energética.

La sociedad necesita ayuda y también Justicia porque el beneficio de una empresa no puede ser un derecho más fundamental al de una familia a no morir de frío.